
记者 吴笑文

在中国一线男星中，有很多脾气特殊的人。比如陈道明、王志文、李幼斌、孙红

雷，他们从不主动接受采访，其中被圈内称为宝爷的陈宝国，也称自己“一直不喜欢张

扬，比较内敛、中庸，不爱出风头。”近日由他主演的军事悬疑大剧《智者无敌》正在热

播，陈宝国在接受记者专访时有问必答。以前从不提及家人的他，这次也毫不掩饰地

谈了对儿子进娱乐圈的态度。

谍战剧？一向不爱看
陈宝国在《智者无敌》中饰演中共地

下党员中村功，但在接受采访时他却说其

实自己很不喜欢谍战悬疑一类的作品，总

觉得人物不够丰实。

记者：《智者无敌》是“英雄无敌”系列

中的第三部，你已经连续出演了，是对这

个题材情有独钟吗？

陈宝国：说实话，我一向不喜欢谍战、

悬疑题材的作品。因为我觉得角色太类

型化，我总担心人物的性格不够丰富，不

接地气。这样的角色，我很抗拒。

记者：那为什么还演了“英雄无敌”系

列中的这么多作品呢？

陈宝国：我想每个男人心中都会有一

个“英雄情结”，我也不例外。我当演员30

年了，一个演员能存活下来，一定是能够

驾驭各种角色，否则存活不了30年。我不

喜欢重复勇、智、正，三部戏三个角色都不

雷同，都是让我心动的角色，所以我才会

动容地去演。

父子档？就怕这么一说

“星二代”在娱乐圈已不是新鲜事，如

今陈宝国之子陈月末也加入了这一阵

营。陈宝国从不愿意在媒体面前提起自

己的家人，在和儿子合作完第一部戏《智

者无敌》后，他也直言：“我一开始怕他就

是一时兴趣，后来才觉得这小子行，是干

这行的料，挺有悟性的。”

记者：《智者无敌》是你和儿子的首次

合作，父子档合作有什么感受？

陈宝国：我最怕别人说“父子档”这个

词，而且他来拍戏，跟我一点关系都没有。

记者：听说你一开始是反对儿子进娱

乐圈的？

陈宝国：我就希望他能踏踏实实地学

一门本领，将来能有口饭吃，而且还不过

得太差就行了。于是我送他去国外读书，

学的是机械工程专业，他的成绩很好，是

我的骄傲，也非常有前途。可是等他学成

回来，他居然说他用了11年时间完成了我

交给他的任务，他要做他喜欢的事情了，

那就是进到我这个圈子里来。不过他还

是挺有悟性。从“智”到“正”，看得出来他

进步不小。

记者：对儿子未来有什么建议？

陈宝国：我只会告诉他，以后的路还

长着呢，要一步步踏踏实实地走。
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星报讯 继《窃听风云2》“神秘操盘手”的

海报惊艳亮相之后，电影公司又正式推出三款

人物海报，在吴彦祖、刘青云与古天乐三位男主

角的新造型曝光的同时，也暗藏玄机。因为三

款海报中人物相应的背景都各有巧妙，吴彦祖

对应深圳，刘青云对应香港，古天乐对应上海，

地点正是华人叱咤风云的三大股市。

此次《窃听风云2》的人物海报，人物的背景

选择了各有不同，为什么会这样？对此，导演麦

兆辉说道：“与《窃听风云》一样，续集虽然故事

完全不同，但背景却依然扎根于香港股市，并且

将格局作了进一步扩大。如今《窃听风云》系列

发生于香港，或许明天就发生在上海或者深

圳。太阳底下没有新鲜事，不同的地点总是在

上演相同的故事。”

相对麦兆辉的解读，《窃听风云2》的出品

与发行方博纳影业总裁于冬则更侧重于市场，

他说：“香港、深圳与上海不仅是世界级的金融

中心，也是华语电影的三块票房重镇，与如今

打着‘3D’招牌席卷市场的好莱坞电影相比，

《窃听风云2》要比拼美国大片的优势自然不在

技术，而是电影本身制作水准的扎实度，其中

包括最要紧的两个指标：导演与剧本，而这恰

恰是《窃听风云2》欲向广大观众展示的长处。

此次就是希望能联合三地强有力的势头，与3D

风暴进行抗衡。”

陈宝国陈宝国：：我只希望我儿子我只希望我儿子
不用过太差就成不用过太差就成

7月9日，一场由娃哈哈慈善基金会发起、云南青基

会协办的为云南盈江贫困失学儿童重返校园的公益活动

——娃哈哈2011千万宏迷“激活·爱”大型公益宏歌会在

安徽省合肥市国际会展中心唱响，歌迷们近距离聆听了

偶像王力宏的《爱无所不在》、《爱你等于爱自己》、《改变

自己》等经典歌曲，4轮爱心义拍更拍出了惊人高价，激

活了每一个爱的基因。

在爱心义拍环节，除了王力宏亲笔签字的CD、T恤等

非常有意义的拍品外，王力宏还特别带来了限量版的《恋

爱通告》明信片+力宏亲笔签名《恋爱通告》影像集（或《恋

爱通告》导演练习曲），将义拍环节的氛围带向了最高潮。

谈到与娃哈哈12年的合作，王力宏非常兴奋，在王力

宏的私人微博中，也发出“谢谢宗总对我12年的栽培”的

感慨。

7月14日下午，泰康人寿宣布签约中

国首位网球大满贯冠军李娜担任其全球

形象代言人。泰康人寿成为继奔驰之后，

李娜的第二个顶级赞助商。这也意味着，

第一个“中国面孔”的企业标识将伴随李

娜，征战世界各大赛场。据悉，这是泰康

人寿首次启用形象代言人。

发布会现场，李娜透露，此次接受泰

康人寿的代言邀请，一是泰康人寿是家有

实力的大公司，很可靠，二是考虑到保险

在大众生活中发挥重要作用。而泰康人

寿长期关注公益、回馈社会，十五年来捐

赠1.67亿元的善举，让同样关注慈善的李

娜很受感动。

泰康人寿董事长陈东升表示，此次泰

康人寿牵手李娜，对双方来说都是一个新

的起点，未来三年泰康人寿将与李娜在多

方面展开深入合作，“美丽娜”的形象将深

入泰康人寿的营销渠道和6000余万客户

中。泰康人寿还将为李娜提供寿险保单，

中国网球界的“一姐”将拥有保险所提供

的“泰康”生活。

据了解，今年是泰康人寿成立十五周

年。十五年来，泰康人寿已经发展成为持

续健康发展的大型保险金融集团，拥有了

3家子公司、超过3000亿资产、超过6100

万客户、累计赔付近70亿、上缴利税近70

亿，提供30万就业岗位。

李娜代言泰康人寿

顶级赞助商中首添“中国面孔”
情牵云南 聚“爱”广东

娃哈哈“激活·爱”大型公益宏歌会7月9日激活

《窃听风云2》曝人物海报

拿“3地”对抗3D

贾樟柯任68威尼斯
电影节评委会主席

星报讯 威尼斯国际电影节组委会

官方网站7月 13日宣布，中国导演贾樟

柯将担任第68届威尼斯国际电影节“地

平线单元”评委会主席。“地平线单元”是

威尼斯电影节的两个官方竞赛单元之

一，重点旨在鼓励电影的实验与创新，用

以捕捉国际电影未来的潮流与趋势。这

是华语影人首次执掌这一单元的权杖，

这也是贾樟柯在2007年担任第60届戛

纳国际电影节短片及电影基石单元评委

会主席后，第二次担任三大电影节评委

会主席的工作。

贾樟柯与威尼斯电影节有很深的渊

源，他有6部影片在威尼斯电影节进行了

全球首映。

如今，贾樟柯正忙于新片《在清朝》

的筹备工作。虽然工作缠身，贾樟柯还

是接受了威尼斯的邀请。第68届威尼斯

国际电影节将于8月31日至9月 10日举

行，组委会在官方网站上介绍贾樟柯时

称他为“旗帜性的人物”，他与今年金狮

竞赛单元的评委会主席《黑天鹅》导演达

伦·阿罗诺夫斯基遥相呼应。外媒评论：

“他们将缔造一个新的威尼斯，二人的最

终决议将让世界看到他们对于电影的最

新解读与判断”。而在去年，昆汀·塔伦

蒂诺执政下的威尼斯曾引起极大争议。


